

# HUMAS

## Secara Serentak Berantas Sarang Nyamuk, Babinsa Koramil 12/Mranggen Turun Langsung Lakukan Pembersihan

Agung widodo - [DEMAK.HUMAS.CO.ID](http://DEMAK.HUMAS.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 08:30



*Sertu Somyani bersama warga menggelar kegiatan gotong royong secara serentak membersihkan lingkungan di setiap RW se Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen*

DEMAK - Dalam upaya mencegah penyebaran penyakit demam berdarah dengue (DBD), Babinsa Kalitengah Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Somyani bersama warga menggelar kegiatan gotong royong secara serentak membersihkan lingkungan di setiap RW se Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Kegiatan yang berlangsung pada Minggu (05/06/2024), ini bertujuan untuk menghilangkan potensi sarang nyamuk *Aedes aegypti*, penyebab utama penyebaran DBD.

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa Kalitengah Sertu Somyani bersama warga saling bahu-membahu membersihkan selokan, memangkas semak belukar, serta mengangkat sampah yang berpotensi menjadi tempat genangan air. Tidak hanya itu, penyuluhan singkat juga diberikan oleh Babinsa terkait pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah utama pencegahan penyakit DBD.

“Kegiatan ini adalah bentuk kepedulian bersama terhadap kesehatan lingkungan. Dengan membersihkan tempat-tempat yang menjadi sarang nyamuk, kita berkontribusi mencegah wabah DBD yang sering meningkat di saat musim penghujan,” ujar Sertu Somyani.

Warga Desa Kalitengah pun menyambut baik inisiatif ini dan mengapresiasi keterlibatan Babinsa dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Kepala Desa Kalitengah, Ahmad Saefudin, menyatakan, “Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan bantuan Babinsa. Semoga kegiatan seperti ini rutin kita lakukan agar lingkungan tetap bersih dan bebas dari penyakit.” Ujarnya.

Melalui kerja sama antara Babinsa dan warga, diharapkan lingkungan di Desa Kalitengah menjadi lebih sehat dan aman dari ancaman penyakit. Kegiatan ini juga menjadi contoh nyata bahwa sinergi antara aparat dan masyarakat mampu menciptakan perubahan positif di lingkungan sekitar. (Pendim0716).